

Специальность 1-23 01 08-03 Журналистика (веб-журналистика) / Speciality: 1-23 01 08-03 Journalism (web journalism)

Учебная дисциплина «Журналистика новостей», модуль «Журналистское мастерство»/

Academic discipline «News Journalism», module «Journalistic skills»

<p>Краткое содержание учебной дисциплины, модуля / Brief summary</p>	<p>Дисциплина «Журналистика новостей» носит теоретико-прикладной характер и акцентирует внимание на специфике производства новостного контента. В системе подготовки специалистов для сферы СМИ курс является одним из формирующих базовые представления о профессии и направлен на формирование навыков создания новостных журналистских материалов. Цель учебной дисциплины: усвоение теоретических аспектов, методологических принципов и общепрофессиональных закономерностей создания медиаконтента в сфере новостной журналистики.</p>	<p>The discipline «News Journalism» is of a theoretical and applied nature and focuses on the specifics of producing news content. In the system of training specialists for the media sphere, the course is one of those that form basic ideas about the profession and is aimed at developing skills in creating news journalistic materials. The purpose of the academic discipline: mastering the theoretical aspects, methodological principles and general professional patterns of creating media content in the field of news journalism.</p>
<p>Формируемые компетенции / The formed competences</p>	<p>– применять профессиональные навыки в медиапроизводстве текстов разных публицистических жанров.</p>	<p>– to apply professional skills in media production of texts of various journalistic genres.</p>
<p>Результаты обучения (знать, уметь, владеть) / Learning outcomes (know, can, be able)</p>	<p>В результате изучения дисциплины «Журналистика новостей» студенты должны знать:</p> <ul style="list-style-type: none"> – структуру новости, основные требования, предъявляемые к новостным сообщениям; – технологию создания новостей, их формат; – основные продуктивные схемы подготовки новостных материалов; – специфику использования различных жанров в новостной журналистике; – творческие возможности и перспективы работы в сфере новостной журналистики. <p>уметь:</p> <ul style="list-style-type: none"> – осуществлять поиск, отбор информации, интерпретировать ее для решения поставленных задач, формировать собственные 	<p>As a result of studying the discipline "News Journalism", students must to know:</p> <ul style="list-style-type: none"> – news structure, basic requirements for news reports; – news creation technology, its format; – basic productive schemes for preparing news materials; – specifics of using various genres in news journalism; – creative opportunities and prospects for work in the field of news journalism. <p>be able to:</p> <ul style="list-style-type: none"> – search for, select information, interpret it to solve the tasks, form your own judgments and convincingly substantiate them; – competently analyze news material from various media; – be aware of responsibility for distorting facts, misinforming the audience. <p>have the skills:</p>

	<p>суждения и убедительно обосновать их;</p> <ul style="list-style-type: none"> – компетентно анализировать новостной материал различных СМИ; – осознавать ответственность за искажение фактов, дезинформацию аудитории. <p>владеть:</p> <ul style="list-style-type: none"> – знаниями о журналистике как сфере общественной деятельности; – навыками сбора, критического анализа и синтеза информации в соответствии с поставленной проблемой; – технологиями создания новостей. 	<ul style="list-style-type: none"> – knowledge of journalism as a sphere of social activity; – skills in collecting, critically analyzing and synthesizing information in accordance with the problem; – news creation technologies.
Семестр изучения учебной дисциплины, модуля / Semester of study	6	6
Пререквизиты / Prerequisites	Основы журналистики, Технологии создания медиатекстов	Fundamentals of Journalism, Technologies for creating media texts
Трудоемкость в зачетных единицах (кредитах) / Credit units	3	3
Количество аудиторных часов и часов самостоятельной работы / Academic hour of students' class work, hours of self-directed learning	52/ 10	52 / 10
Требования и формы текущей и промежуточной аттестации / Requirements and forms of current and interim certification	реферат, презентация, устный опрос / зачет	essay, presentation, oral questioning / test